



Communiqué de presse

Interlocutrices
Elaine Carroll / Christina Lämmler
Cohn & Wolfe
Tél: +41 22 908 4076 / - 4074
christina.lammler@cohnwolfe.com

19 octobre 2007

Zurich

Visa Europe donne le coup d'envoi de Visa payWave en Suisse depuis le siège de la FIFA à Zurich

- Visa payWave, la carte de paiement la plus rapide de Suisse, constitue un produit de remplacement pratique, rapide et sûr pour traiter l'important volume de transactions en espèces dans les commerces de détail où les montants sont de faible valeur et où la vitesse d'exécution est essentielle
- Les paiements sont exécutés en moins d'une seconde pour des montants de faible valeur

Visa Europe a annoncé aujourd'hui l'introduction de la technologie Visa payWave en Suisse et a choisi le siège de la FIFA à Zurich pour le lancement de l'opération. Récent partenaire de la FIFA, Visa dispose des droits dans le monde entier sur une large gamme d'activités de cette Fédération Internationale, parmi lesquelles les Coupes du Monde 2010 et 2014 de la FIFA ainsi que les Coupes du Monde féminines de la FIFA. Alain Sutter, ancien joueur de l'équipe nationale suisse de football et commentateur sportif de télévision, a effectué aujourd'hui sa première transaction avec Visa payWave au siège de la FIFA en achetant une réplique du ballon de football de la FIFA.

Avec Visa payWave, les paiements sont exécutés en moins d'une seconde. En utilisant différentes technologies sans fil, les données du paiement sont échangées de manière sûre entre une carte à puce et un terminal de paiement spécialement adapté. Visa payWave permet de régler de petits montants en passant simplement une carte de paiement devant les terminaux sans qu'il ne soit nécessaire de la glisser ou de l'introduire dans un terminal de point de vente.

«L'European Payments Council (EPC) estime qu'en 2004, 85 pour cent des transactions en Europe étaient réglées en espèces et Visa Europe évalue à environ 80 pour cent le nombre de ces transactions en espèces portant sur des montants inférieurs à 15 euros», affirme Sandra Alzetta, Senior Vice President, Acceptance and Innovation, Visa Europe. «Visa payWave, le moyen de paiement par carte le plus rapide, a été développé par Visa en vue de constituer une solution de remplacement pratique pour régler de petits montants. En Suisse, ce produit est adapté pour des transactions inférieures à 40 CHF, le détenteur de carte pouvant ainsi régler en quelques secondes ses achats sans espèces. Visa payWave pourrait même reléguer l'utilisation des espèces au rang des moyens de paiement dépassés.»

Cornèr Bank est le premier émetteur en Suisse à avoir introduit cette nouvelle technologie et lancé auprès de plusieurs centaines de consommateurs une carte à puce standard dotée de l'application Visa payWave. «Pour le consommateur, cette carte est la garantie d'un traitement rapide et d'une acceptation dans le monde entier. Les paiements sans contact inférieurs à 40 CHF se feront sans l'utilisation du code NIP. Ce qui n'exclut pas toutefois que, dans certains cas, le titulaire de la carte doit saisir son code pour des raisons de sécurité», ajoute Alessandro Seralvo, Directeur de Cornèrcard. «Nous voulons offrir à nos clients titulaires de carte la possibilité de bénéficier de cette nouvelle solution de paiement sans espèces en toute sécurité.»

Le consommateur pourra aisément reconnaître une carte ou un terminal dotés de la technologie payWave grâce au logo «sans contact» présenté sur l'illustration n°1. Les points de vente équipés de l'application Visa payWave arboreront le logo sans contact représenté sur l'illustration n°2 et la marque Visa de l'illustration n°3.

Illustration n°1:



Illustration n°2:



Illustration n°3:



Telekurs est le premier établissement financier à implémenter la technologie payWave en Suisse, en installant des terminaux spécialement adaptés au siège de la FIFA à Zurich. «Cela représente une étape importante pour le secteur bancaire et pour le commerce de détail. La technologie sans contact révolutionnera les habitudes pour les paiements quotidiens de faible valeur et pour lesquels la vitesse de traitement est essentielle comme pour la restauration rapide, les transports en commun et les commerces de détail», déclare Hans-Martin Moser, CEO de Telekurs Multipay. «Nous collaborons étroitement avec les commerçants pour les aider à analyser les solutions répondant à l'évolution des consommateurs et à leur fournir les solutions adaptées.»

Cornèr Bank et Telekurs prévoient de lancer Visa payWave en Suisse dans le courant de l'année prochaine.

- Fin -

Notes aux rédacteurs

A propos de Visa

En Europe, plus de 321 millions de cartes Visa de débit, de crédit et commerciales sont en circulation. Dans les 12 mois précédant la fin mars 2006, ces cartes ont servi à effectuer des achats et des retraits d'espèces pour une valeur de plus de 1 200 milliards d'euros. 1 euro sur 9 dépensés en Europe est désormais réglé avec une carte Visa.



Visa Europe est détenue et contrôlée par ses 4 500 banques européennes membres. Elle est structurée sous forme d'association à but non lucratif. La structure associative de Visa Europe garantit un meilleur contrôle local et lui permet de réagir rapidement aux besoins spécifiques du marché des banques européennes membres et de leurs clients, détaillants et détenteurs de cartes. Visa Europe est propriétaire partiel de Visa International, organisation assurant l'interopérabilité au niveau mondial des produits et la gestion de la marque Visa.

En octobre 2006, Visa a annoncé son intention de restructurer son organisation afin de créer une nouvelle société internationale nommée Visa Inc. Dans le cadre de ce changement de structure, Visa Europe va rester une association de membres et va opérer en Europe sous licence exclusive, irrévocable et permanente de Visa Inc.

Visa aime dépasser les limites de l'acceptantes à travers le monde. De plus, VISA/PLUS fait partie des plus grandes ATM mondiales, et permet de retirer des devises dans plus de 170 pays.

Pour plus d'informations, consultez l'adresse www.visaeurope.ch

Cornèr Banque SA / Cornèrcard

Fondée en 1952 à Lugano, la Cornèr Banque est un institut bancaire suisse privé et indépendant. En 1975, la Cornèr Banque a été le premier institut bancaire à introduire en Suisse la carte de crédit Visa. Grâce à ses prestations novatrices permanentes, elle a depuis lors largement contribué à façonner le paysage helvétique des cartes de crédit. Depuis 1998, la Cornèr Banque a inclus à son portefeuille la carte de crédit MasterCard, parallèlement à la carte Visa. Son savoir-faire acquis au cours de longues années d'expérience et ses prestations de qualité lui ont permis entre-temps de gagner la confiance de plus de 600'000 titulaires de carte.

La Cornèr Banque compte également parmi les pionniers dans le secteur Internet. Elle a en effet été l'un des premiers instituts bancaires d'Europe à introduire les standards de Secure E-Commerce tout en favorisant le développement continu des prestations pour les cartes de crédit dans les domaines de l'e-commerce et du mobile commerce.

www.cornercard.ch

Telekurs Multipay

Telekurs Multipay est une entreprise de Telekurs Group dont le siège se trouve à Zurich. En tant qu'organisation de vente et de marketing spécialisée forte de 150 collaboratrices et collaborateurs, elle garantit l'acceptation et le traitement des moyens de paiement par cartes. Avec les produits-cartes MasterCard, VISA, Maestro, V PAY et la puce à prépaiement CASH, Telekurs Multipay propose pour chaque montant d'achat une solution sans numéraire intelligente.

En 2005, le premier Acquirer de Suisse a traité 57,2 millions de transactions par cartes de crédit et 167,9 millions de transactions par cartes de débit, ce qui représente un volume total de CHF 24,5 milliards.

www.telekurs.com